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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 
Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno 
Asunto: Pleno ordinario del mes de marzo 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 25 de marzo de 2022, ha resuelto convocar la celebración de la 
sesión ordinaria del PLENO para el próximo día 31 de marzo de 2022 en el Salón de Plenos, en primera 
convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el 
siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 24 de febrero de 2022. 
iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa competente: 

2º.- Aprobación definitiva del Plan Parcial del APR 4.3-08 “C/ San Antonio c/v José Fernández Cuevas”, del 
PGOU. 

3º.- Aprobación inicial de la modificación de la Ordenanza Fiscal reguladora del Impuesto sobre el 
Incremento del Valor de los Terrenos de Naturaleza Urbana. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

4º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de 7 de febrero de 2022 de adjudicación del puesto de Interventora General del 
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón. 
5º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
6º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
7º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-Secretario 
de la Junta de Gobierno Local. 
8º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
9º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

10º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre simulador del Impuesto sobre el Incremento del 
Valor de los Terrenos de Naturaleza Urbana. 

11º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre medidas de seguridad para peatones en Avenida de Europa y 
calles aledañas. 

v.  Ruegos y preguntas:  

12º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

12.13.- De la Sra. González Jiménez sobre parque de las Cárcavas. 
12.31.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la reducción de precios en el transporte público para fomentar 

su uso ante la subida de precios asociada a las medidas tomadas por la UE ante la invasión de Ucrania por 
parte de Rusia. 

12.58.- Del Sr. Fernández Tomás sobre asesinato de vecina de Pozuelo. 
12.61.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre el Espacio Familia. 
12.62.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre el programa de compostaje. 

  De respuesta escrita: 
12.1.- Del Sr. Macías Parras sobre papeleras. 
12.2.- Del Sr. Macías Parras sobre puntos de recogida selectiva de envases y dotación de contenedores 

de vidrio. 
12.3.- Del Sr. Macías Parras sobre peligroso y hediondo agujero en la calle Campomanes. 
12.4.- Del Sr. Macías Parras sobre filtraciones de agua. 
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12.5.- Del Sr. Macías Parras sobre señales de tráfico peligrosas. 
12.6.- Del Sr. Macías Parras sobre la Red Española de Ciudades por el Clima. 
12.7.- Del Sr. Macías Parras sobre contenedores con sistema de devolución y recompensa (SDR). 
12.8.- Del Sr. Macías Parras sobre operarios en el cableado de alta tensión. 
12.9.- Del Sr. Macías Parras sobre poda de árboles. 
12.10.- De la Sra. García Palomino sobre iluminación en los accesos a la pista de tenis del Carlos Ruiz. 
12.11.- De la Sra. García Palomino sobre pasos de cebra en Avenida de Europa y Avenida Comunidad 

de Madrid. 
12.12.- De la Sra. García Palomino sobre anegación de la Avenida Comunidad de Madrid. 
12.14.- De la Sra. González Jiménez sobre iluminación de rotondas. 
12.15.- De la Sra. González Jiménez sobre la nueva Escuela de Música. 
12.16.- De la Sra. González Jiménez sobre acondicionamiento de zona de aparcamiento en el bulevar 

de la Avenida de Europa. 
12.17.- De la Sra. González Jiménez sobre mal estado del bulevar de la Avenida de Europa nº 38. 
12.18.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre personal del Ayuntamiento. 
12.19.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre personas sin techo. 
12.20.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre funcionamiento de la web de Deportes. 
12.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre ayudas a las Administraciones locales para la rehabilitación 

de edificios de titularidad municipal. 
12.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre prácticas “deportivas” con vehículos a motor en las 

inmediaciones de la Avenida de Majadahonda. 
12.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre sentencia respecto a la Ley de Coordinación de Policías 

Locales en la Comunidad de Madrid I. 
12.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre sentencia respecto a la Ley de Coordinación de Policías 

Locales en la Comunidad de Madrid II. 
12.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre centro de recepción de refugiados en Pozuelo de Alarcón. 
12.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre reconstrucción del edificio sito en la calle Benigno Granizo nº 

8, producto de la explosión de 2018 I. 
12.27.- Del Sr. González Bascuñana sobre reconstrucción del edificio sito en la calle Benigno Granizo nº 

8, producto de la explosión de 2018 II. 
12.28.- Del Sr. González Bascuñana sobre reconstrucción del edificio sito en la calle Benigno Granizo nº 

8, producto de la explosión de 2018 III. 
12.29.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre derroche de agua potable en limpieza de calles y plazas y 

medidas de ahorro puesto que está siendo un año con muy pocas precipitaciones y las reservas de agua 
son muy bajas. 

12.30.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la limpieza de excrementos caninos en el parque de la calle 
Prado del Rey, el parque de las Piedras y la calle Ruperto Chávarri. 

12.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la apertura del primer ciclo de Educación Infantil en el colegio 
público Pinar Prados de Torrejón, ubicación de las aulas, obras a acometer y plazos de realización, en su 
caso. 

12.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la situación del censo de animales de compañía y su correcta 
utilización. 

12.34.- De la Sra. Hernández Martínez sobre talleres de idiomas en el MIRA. 
12.35.- De la Sra. Hernández Martínez sobre actividades del Día de la Mujer en Pozuelo. 
12.36.- De la Sra. Hernández Martínez sobre piscina cubierta del Carlos Ruiz. 
12.37.- De la Sra. Hernández Martínez sobre obras del quiosco sito en el parque Prados de Torrejón. 
12.38.- De la Sra. Hernández Martínez sobre situación del mercadillo municipal. 
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12.39.- De la Sra. Hernández Martínez sobre entradas del espectáculo de Sara Baras en el Teatro 
MIRA. 

12.40.- De la Sra. Hernández Martínez sobre Pozuelo en la campaña “Municipios contra el Maltrato”. 
12.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ventanas de la Escuela Municipal de Música y Danza. 
12.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre deficiente iluminación de las aulas de la Escuela Municipal de 

Música y Danza. 
12.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre entrega de documentación solicitada a la Junta de Gobierno 

Local. 
12.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre estado del solado de la Plaza del Padre Vallet. 
12.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre grafitis en cierres y fachadas de establecimientos comerciales. 
12.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre entrega de las obras de la piscina del Carlos Ruiz. 
12.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre peleas en la Avenida de Europa. 
12.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre obras en la Plaza de la Constitución. 
12.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre extorsión de grafiteros. 
12.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre conferencia sobre el aborto. 
12.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la procesionaria. 
12.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre agua caliente en el centro de mayores de Prados de Torrejón. 
12.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre agua caliente en el centro de mayores de la Plaza del Padre 

Vallet. 
12.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre reforestación del Pinar de Somosaguas. 
12.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la Ordenanza de terrazas de veladores. 
12.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre acondicionamiento de terreno cedido para aparcamiento. 
12.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ocupación de aparcamiento de la Escuela Oficial de Idiomas a 

persona sin techo. 
12.59.- Del Sr. Fernández Tomás sobre medios y cantidades asignadas por publicidad. 
12.60.- Del Sr. Fernández Tomás sobre retraso en las obras de la Estación. 
12.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre el Monte de Pozuelo. 
12.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre actividades relacionadas con el Mes de la Mujer. 
12.65.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre asesinato machista en Pozuelo de Alarcón. 
12.66.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre tendidos telefónicos. 
12.67.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre el patrimonio medioambiental. 

13º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

14º.- Ruegos con una semana de antelación. 

15º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

16º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

Gonzalo Cerrillo Cruz
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